

# Vd. tiene cabello...!



...que  
**PETROLE  
HAHN**  
se lo  
conservé !



PETROLE HAHN evita la caída del cabello  
y elimina la caspa.  
Su cabello siempre joven,  
limpio y... perfumado  
con su agradable olor fresco.

**CONSULTE A SU PELUQUERO**

**CELTIBERIA  
SHOW**

## TURISMO Y CLIENTES FIJOS

El otro día, un amigo mío se entretenía hablando con la señora de los lavabos de un café de Tarremolinos. Salió a la conversación el turismo y las posibles ventajas o desventajas que reportaba a España. Mientras estaban hablando, en trataban y salían constantemente extranjeros y la señora comentó:

—Pues le advierto que a mí no me beneficia especialmente el turismo. Yo con mis clientes tíjos me arreglo estupendamente.

Uno se asombra pensando en qué pueda consistir la chispeante tija de una señora que atiende los lavabos de una cafetería.



## LAS INVASORAS

Un diario de Zamora publica un artículo sobre lo que parece ser el gran problema social de la ciudad. Se refiere al hecho de que el llamado Barrio de la Lana ha sido «invadido» por unos extraños seres que, como dice el articulista, no se sabe bien si son extraterrestres o de carne y hueso y que, desde luego, desprestigian a Zamora. El artículo está escrito en tono enigmático, a fin de que tenga mayor impacto:

«Existe por esta parte de la ciudad, entre los vecinos, una psicosis general crónica hacia las invasoras. Vivimos y nuestros días pasan desilusionados y con una amargura tal, como si estuviéramos desheredados y castigados a que el tiempo transcurra sin ver un atisbo de esperanzadora redención.»

El lector tiembla al pensar lo que pueda estar ocurriendo en la bella ciudad de doña Urraca. No tarda en enterarse de ello:

«Nos invaden continuamente; nos invaden las invasoras. Desaprensivos propietarios arriendan sus casas a las invasoras porque seguro que éstas pagan bien. La psicosis se extiende al ver que llegan de otras ciudades vampiresas para trabajar en los bares que existen por aquí... No hace muchos días irrumpieron por estos lares una pléyade de mujeres que al verlas infundían véjete, repugnancia y escándalo.»

El articulista no se preocupa de dilucidar cuáles pueden ser las causas de lo que él califica de tremenda «lágrima» de la ciudad. Propone, en cambio, una solución radical que, curiosamente, está muy en consonancia con la tradición amurallada de la ciudad de Zamora:

«Si no progresamos, lo único que tenemos que hacer obviamente, los que por aquí vivimos, es largarnos con nuestras familias; abandonar los hogares y rogar a las autoridades que, por bien de Zamora, aislen esta parte de la ciudad; pongan o construyan una muralla que, comprendiendo la calle de Sancho IV desde su principio hasta su final, uniéndola con los restos de muralla que existen en la plaza de Santa Ana, deje aislada esta zona.»

**LUIS  
CARAN  
DELL**

### NUEVO PELIGRO EN LA LUNA

Los técnicos de la NASA asombraron al mundo al prever con matemática precisión todos los riesgos que entrañaba el viaje del hombre a la Luna. Pero hay un peligro que no previeron. Lo descubrió hace unos días un amigo mío hablando con un campesino en algún lugar entre Tarifa y Algeciras. Obsérvese que el juicio representa el punto de vista propiamente celtíbero sobre las exploraciones en nuestro satélite. Comentando el viaje de los astronautas el campesino le dijo a mi amigo:

—Desde luego, esos tipos son valientes. Porque, juro usted que si estando allí empleza la Luna a menguar y menguar...

### Te necesitamos...

INDUSTRIAL, COMERCIANTE, OFICINISTA, OBRERO, HOMBRE DE CARRERA, UNIVERSITARIO.

### El Atlético de Ciudadela

NECESITA TU DONATIVO.

APRESURATE A LLENAR UN IMPRESO.

NO PAQUES AHORA.

YA PASAREMOS A LOS POCOS DIAS DE RECIBIR TU INSCRIPCION.

¡CONTAMOS CONTIGO!

ATLETICO DE CIUDADELA C. F.

### DRAMATICO LLAMAMIENTO

Reproduco aquí el anuncio publicado por el Atlético de Ciudadela, Menorca, con ocasión de haber ascendido a Tercera División. El Club apela a los buenos sentimientos de los menorquines de cualquier condición y clase social, al objeto de que le ayuden a sostener las graves responsabilidades de su nueva situación futbolística.

### NUESTRO RACISMO



Que los españoles no somos racistas es una idea ampliamente difundida entre nosotros. El tratamiento que, históricamente, viene reservándose a los gitans parece desmentir esta creencia pero es el hecho que siempre que se habla de esta cuestión entre españoles, todo el mundo se muestra de acuerdo en que aquí no ocurriría lo que ocurre, por ejemplo, en los Estados Unidos con los negros. No hace mucho me contaron una anécdota muy reveladora a este respecto. Un muchacho universitario invitó a comer a su casa a un compañero negro de su clase. La señora de la casa se deshizo en cumplidos con el chico negro y todo fue muy bien hasta que a la buena mujer se le ocurrió apuntarse el tanto del antirracismo español: «Los españoles no somos racistas», dijo. Y luego, para reforzar el argumento, añadió: «Por ejemplo, le invitamos a usted a comer y no nos importa en absoluto que sea usted negro».

CUIDE EL CUERPO  
LO MISMO QUE  
SU ROSTRO

# BELLEZA DEL CUERPO LANCASTER

BAIN RAJEUNISSANT  
rejuvenece  
CRÈME ANTICELLULITE  
adelgaza  
BODY MILK  
suaviza

BELLEZA DEL BUSTO  
AMPOULES DE BEAUTÉ "D"  
desarrolla  
AMPOULES DE BEAUTÉ "S"  
fortalece

BELLEZA DE LAS PIERNAS  
AMPOULES DE BEAUTÉ "T"  
anti-fatiga y relax

LANCASTER  
ARRÊTE LA MARCHE DU TEMPS

